

Anzeiger von Kerzers

Mittwoch,
19. März 2025

AZ 3280 Murten
92. Jahrgang Nr. 11
Einzelnummer Fr. 3.30 (inkl. 2.6% MWSt.)
Erscheint einmal wöchentlich am Mittwoch

Nachhaltiger Erfolg
Ans erste Wirtschaftsforum für
Deutschfreiburg kamen rund
80 Interessierte. **Seite 9**



Totale Verwirrung
Die Theater-Lüüt Seebezirk führen auf
der Bühne der Seelandhalle in Kerzers
das Stück «Mission Million» auf. **Seite 9**

Kenianische Dominanz in Kerzers

Trotz kühler Temperaturen strömten Tausende Läufer und Läuferinnen an die 47. Austragung des Kerzerslaufs. Dominiert wurden die 15-Kilometer-Läufe von kenianischen Teilnehmenden.

Adrian Feller

Kerzers Bei kühlen Temperaturen und mässiger Bise traten rund 7000 Läuferinnen und Läufer vergangenen Samstagvormittag in Kerzers zum Start in die Schweizer Laufsaison 2025 an, zum Kerzerslauf Nummer 47. «Wir sind sehr zufrieden damit, rund zehn Prozent mehr Anmeldungen für die Läufe als im Vorjahr verzeichnen zu können», erzählte Markus Ith, Geschäftsleiter und OK-Präsident des Kerzerslaufs. Schlussendlich überquerten 6451 von den total 7261 angemeldeten Läufer und Läuferinnen in verschiedensten Laufdistanzen und -disziplinen die Ziellinie.

Erfolgreiche Kenianer, kleine Schweizer Spitze

Das Podest des 15-Kilometer-Laufs der Männer konnten drei Kenianer unter sich ausmachen. Das Jungtalent Moses Cheruyiot lief die Strecke in 43:45 Minuten und erzielte damit das siebtbeste Resultat dieser Kategorie in der Geschichte des Laufs. Er sicherte sich mit dieser Zeit den ersten Platz. Moses Cheruyiot ist Teil des österreichischen Teams «Run2gether» unter der Leitung von Thomas Krejci. «Moses ist mit seinen 22 Jahren ein absolutes Toptalent», kommentierte Krejci die Leistung seines Schützlings. Schon im Training sei Cheruyiot mit guten Leistungen aufgefallen. Bis zum Kerzerslauf habe er jedoch noch in keinem Lauf grossartige Zeiten vorweisen können.

Knapp hinter dem Erstplatzierten positionierten sich mit Raymond Cheruyiot und Brian Kipchumba ebenfalls zwei Kenianer. Weder Moses noch Raymond Cheruyiot waren vor dem Kerzerslauf in einem Flugzeug gereist. Der Klima- und Kulturschock sowie die Reisestrapsen hatten auf ihre sportlichen Leistungen allerdings wenig Einfluss.

Als schnellster Schweizer rangierte Thibault Niederhauser auf Platz 4. Bester Freiburger war der Eliteläufer Jérémy Schouwey auf dem fünften Rang. Er hat für die Teilnahme beim Kerzers-



Die kenianischen Läufer und Läuferinnen zeigten beim diesjährigen Kerzerslauf starke Leistungen.

Bilder: Adrian Feller

laufbewusst die Strassen-Schweizer-Meisterschaften in Courroux ausgelassen, die am darauffolgenden Tag, dem 16. März, stattgefunden haben. Zahlreiche andere Schweizer Spitzenathleten haben hingegen aufgrund dieser Strassen-SM auf eine Teilnahme beim Kerzerslauf verzichtet.

Céline Aebi erneut schnellste Schweizerin

Auch bei den Frauen über 15 Kilometer standen drei Kenianerinnen zuoberst auf der Rangliste. Vivian Cheruyiot gewann vor ihren Landsfrauen Daizy Rutto und Gladys Kwambai mit einer Zeit von 50:41 Minuten. Wie im Vor-

jahr war Céline Aebi als Vierte mit 55:18 Minuten die schnellste Schweizerin. Sie konnte ihre Laufzeit im Vergleich zum Vorjahr um 48 Sekunden verbessern.

Positives Resümee

Die Verantwortlichen ziehen eine positive Bilanz des diesjäh-

rigen Anlasses. «Wir sind sehr zufrieden. Die Läuferinnen und Läufer waren durch die frischen Temperaturen nicht wirklich beeinträchtigt», so Ith. Ihm war es ein grosses Anliegen, den Helfenden wie auch den Läuferinnen und Läufern eine tolle Erfahrung zu bieten. Bernhard Schwab, der vor Markus Ith jahrzehntelang die Geschäftsleitung des Kerzerslaufs ausgeübt hatte, zeigte sich ebenfalls zufrieden: «Ich freue mich sehr über die glückliche 47. Austragung. Ich bin stolz auf das, was wir erschaffen haben, und besonders freue ich mich, dass dieses Gemeinschaftswerk auch in den kommenden Jahren weiterbesteht.»

Erfreulich war für die Vereinsverantwortlichen insbesondere, dass es in diesem Jahr auf und neben der Strecke keine nennenswerten Vorfälle gegeben und die kostenlose Anreise zahlreicher Läuferinnen und Läufer mit dem öffentlichen Verkehr reibungslos funktioniert hat. **Seiten 4 bis 6**

«Moses ist mit seinen 22 Jahren ein absolutes Toptalent.»

Thomas Krejci
Teamchef «Run2gether»



Der erst 22-jährige Moses Cheruyiot siegte bei der 47. Austragung des Kerzerslaufs über 15 Kilometer mit einer überzeugenden Zeit.

ANZEIGE

remund
carrosserie

Schaden jetzt ganz einfach ONLINE melden!
remundag.ch

DIE Carrosserie in IHRER Region
Murten / Büchlen

Eine Eröffnung mit Schuss

Kerzers Am Sonntag steigt in Kerzers die offizielle Eröffnungsfeier des neuen Kunstrasenplatzes im Erli. 17 Jahre musste vor allem der lokale Fussballclub auf diesen Moment warten. Der FC Kerzers wird es auch sein, der dann im Rahmen der Eröffnungsfeier an zwei Spielen den neuen Platz und die Goals «einschiessen» darf. (fca) **Seite 2**

Wer zahlt die Schützen?

Cressier Der Schützenbund des Seebezirks zahlt pro Teilnehmenden am Feldschieszen 5 Franken an die Kosten von rund 15 Franken. Diesem Missstand tritt der Verband entgegen und bittet die Vereine der Teilnehmenden zur Kasse. Murrend haben diese kürzlich der Regeländerung zugestimmt. (fca/uh) **Seite 3**

Beamtenstuben

Die sieben Oberämter des Kantons luden zum Tag der offenen Tür ein, so auch Murten.

Seite 7

Inhalt	
Wetter Gottesdienste	2
Baupublikationen	3
Todesanzeigen	12
Denksport	13
Redaktion	026 672 34 41
Abonnemente	026 347 30 00
Inserate	026 347 30 01
www.anzeigerkerzers.ch	

ANZEIGE

WÄHLEN SIE 3 DER TOP 5 AUSFLUGSZIELE AM THUNERSEE
EINLÖSBAR: 18.4. – 31.5.2025*, VERKAUF: BIS 17.4.2025

SIE SPAREN BIS ZU CHF 130.-
3 Erlebnisse **59.-**

ZUR AUSWAHL
* Niesenbahn Saisonstart: 26.4.2025
* Niederhornbahn Saisonstart: 1.5.2025

ST. BEATUS-HÖHLEN | STOCKHORN | NIEDERHORN | NIESEN | BLS SCHIFFFAHRT

Frühlings-AKTION
THUNERSEE
FRUEHLINGS-AKTION.CH

thunersee